



Inspira Salud
**ASOCIACIÓN PARA LA PROMOCIÓN, DESARROLLO DE
LA SALUD Y BIENESTAR DE LAS PERSONAS**

**RECONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA EN SAN
PEDRO ZACAPA, HONDURAS.**

Desde Inspira Salud, en colaboración con la cooperativa hondureña Coacehl, y gracias a la donación económica que Fisiofocus formación realizó a Inspira salud recientemente, hemos colaborado en la reconstrucción de la vivienda de la una familia de la colonia Flor del campo del municipio de San Pedro Zacapa, en Santa Bárbara, Honduras.



Esta familia ha tenido dificultades desde que perdieron al padre de familia por COVID. Además, las últimas tormentas y el huracán Iota que arrasaron el Norte del país el pasado mes de Noviembre, terminaron por afectar a la estructura de la vivienda. Ninguno de los miembros tiene un empleo fijo y la situación se ha vuelto complicada.



Fue Coacehl quien nos contó sobre el estado de la vivienda de esta familia y quienes se han ocupado de la gestión de las obras.

Inspira
Salud



Hemos donado 532 euros para la compra de materiales necesarios para la reconstrucción de la vivienda. La familia también ha contribuido económicamente a en la compra de otros materiales. La Asoc. Proyecto de vida mejor, guías de familia se ha encargado de gestionar la mano de obra.

La reconstrucción comenzó el pasado 21 de Diciembre:





